

¡Pueblos del mundo uníos!

Por: [Adán Chávez Frías](#)

Globalización, 08 de abril 2021

Región: [Mundo](#)

Tema: [Movimientos sociales](#), [Política](#)

I

Durante las últimas dos semanas, se desarrollaron un conjunto de encuentros preparatorios del Congreso Bicentenario de los Pueblos del Mundo; instancia convocada por el compañero Presidente Nicolás Maduro en el marco de la conmemoración de los 200 años de la Batalla de Carabobo, el venidero mes de junio.

Se trata, sin duda, de un importante evento internacional, que tendrá lugar en un año que, como hemos señalado antes en esta columna, está cargado de un profundo simbolismo para las bolivarianas y los bolivarianos, que hoy enfrentamos con firmeza los enormes desafíos que impone la batalla que libramos en defensa de la dignidad, la soberanía y la independencia de nuestra Patria; en medio de una compleja coyuntura, caracterizada por el recrudecimiento de la criminal arremetida política-diplomática, económica-financiera-comercial y comunicacional del imperialismo contra el país. Sabemos que esto es consecuencia de la derrota propinada por el heroico Pueblo de Simón Bolívar y Hugo Chávez a cada uno de los intentos que a lo largo de estos años han sido puestos en marcha para tratar de acabar con el proyecto de amplias transformaciones iniciado por el líder histórico de la Revolución Bolivariana en el año 1999, al asumir la Presidencia de la República por vez primera.

Ello, además de los grandes retos que trae consigo para la humanidad la terrible pandemia del Covid-19, que entre otras cosas ha dejado al descubierto la inviabilidad del sistema capitalista, con su marcado carácter excluyente y desigual.

II

La conducción de estos encuentros preparatorios ha estado bajo la responsabilidad de las y los integrantes de la Comisión Organizadora del Congreso, instancia que me honro en coordinar y que ha diseñado un intenso cronograma de trabajo, cuya primera etapa culminará el día de mañana, con un encuentro entre quienes forman parte de los Comités Promotores Internacionales conformados durante el desarrollo de dichos encuentros y el Jefe de Estado venezolano.

Todos estos días, hemos podido interactuar con personalidades y representantes de organizaciones políticas, parlamentarias, indígenas, campesinas, de la clase obrera, de la juventud, de las y los estudiantes, de las mujeres y con comunicadoras y comunicadores del mundo; así como con integrantes del movimiento afrodescendiente, por la vivienda y de la sexo diversidad, entre otras instancias del Poder Popular.

Con todas estas compañeras y todos estos compañeros hemos compartido nuestras reflexiones en torno a la actual coyuntura nacional e internacional, y la importancia de la convocatoria que desde el país se realiza a un Congreso que, además de propiciar una cada vez mayor comprensión de la Verdad de Venezuela, a partir del análisis que desde cada una de las organizaciones invitadas se realiza en relación con los desafíos que enfrenta hoy nuestra Patria; se propone coadyuvar en el fortalecimiento de instancias de articulación de éstas organizaciones, bajo la concepción bolivariana del equilibrio del universo; una concepción que animó el inquebrantable empeño del Comandante Hugo Chávez por construir un mundo multicéntrico y pluripolar, y en ese mismo sentido, por alcanzar un cambio en la correlación de fuerzas, que hiciera posible un nuevo modelo de relacionamiento entre los actores del planeta, basado en el respeto a los más elementales principios del derecho internacional, entre ellos la soberanía de la naciones y la autodeterminación de los Pueblos.

Estos temas continuarán siendo debatidos en la segunda etapa definida para el desarrollo del Congreso, que tendrá lugar entre los meses de abril y mayo del presente año; a fin de llegar al gran encuentro mundial de junio próximo, con los elementos necesarios para aprobar una agenda estratégica de acción conjunta.

III

Queda claro al culminar esta primera ronda de encuentros preparatorios sectoriales del Congreso Bicentenario de los Pueblos del Mundo, que la Patria de Bolívar y de Chávez no está sola; y que pese a la intensidad de la campaña antibolivariana desplegada por el imperialismo norteamericano y europeo, con la complicidad de los grandes medios de comunicación del planeta, la Verdad de Venezuela se abre paso; gracias a la férrea voluntad de las venezolanas y los venezolanos de ser plenamente libres y de derrotar cuanto plan sea diseñado e implementado desde Estados Unidos y sus gobiernos lacayos. Las y los representantes de esos gobiernos han asumido una conducta tan cínica, que deja atónitos a sus propias ciudadanas y sus propios ciudadanos, quienes presencian con asombro la desfachatez de sus autoridades, que mientras bloquean la economía venezolana y se apropian de los recursos del país en su afán por tratar de asfixiarlo para “rendirnos por hambre”, vociferan que éste requiere de “ayuda humanitaria”.

De manera que, a pesar de todos los inconvenientes que trae consigo el criminal bloqueo económico, financiero y comercial impuesto a la nación, la Venezuela del año 2021 continúa resistiendo y avanzando, imbuida de un profundo sentir bolivariano; y siguiendo el rumbo trazado por el Comandante Hugo Chávez, hacia una democracia cada día más robusta, en la que nuestro Pueblo asuma mayores tareas de gobierno, y en la que cada escala del Poder Público fortalezca la participación y el protagonismo popular.

Carabobo nos convoca de nuevo y el Pueblo venezolano está dispuesto, como lo hiciera el 24 de junio de 1821, a revivir esta gesta heroica, de la que estamos celebrando este año su bicentenario; así como la victoria popular del 13 de abril del año 2002 sobre el golpismo opositor y la epopeya de mayo de 2020, en el pequeño puerto pesquero de Chuao.

Las venezolanas y los venezolanos seguiremos demostrando nuestra extirpe guerrera, la sangre libertaria que corre por nuestras venas; respondiendo a cada agresión imperialista con la profundización de nuestra unidad cívico-militar y la ratificación del compromiso de defender, en el terreno que sea necesario, el legado del líder histórico de la Revolución Bolivariana; un cometido para cuya consecución contamos con la inquebrantable solidaridad

de los Pueblos del mundo, que reunidos en Congreso Bicentenario impulsaremos agendas comunes de lucha a partir de las cuales seguir avanzando en nuestro empeño por construir un mundo mejor para todas y todos, un mundo más humano y solidario.

¡No han podido ni podrán, pues unidos los pueblos del mundo siempre venceremos!

Adán Chávez Frías

Adán Chávez Frías: *Docente universitario, físico y político venezolano, actual Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Venezuela ante la República de Cuba.*

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Adán Chávez Frías](#), Globalización, 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Adán Chávez Frías](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca